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議事録 

2024.12.6 記 高田 

神奈川県剣道連盟 第１０回幹部会議 

 

日 時：令和６年１２月５日（木） 12：25〜15：40 

場 所：県立武道館  

 

出 席：幸野会⻑、野見山副会⻑、佐藤副会⻑、笠村副会⻑、澤部副会⻑、大久保副理事⻑、 

滝澤監事、伊藤特別委員会委員⻑ 

欠 席：宮崎正副会⻑、小山理事⻑、宮崎史副理事⻑ 

事務局：石神事務局⻑、高田副事務局⻑ 

 

１．開会 

２．会⻑挨拶 

・幸野会⻑から、これまでの神奈川問題についての経緯の説明があった。 

 

３．特別委員会報告 

・伊藤特別委員会委員⻑から、弁明聴取についての報告があった。 

A 氏：12/1 に弁明聴取を行った結果、自身の責任を一切認めず、返金もしないということであっ
た。 

B 氏：12/1 に弁明聴取を行った結果、自分の否を認め、全額返金するとのことであった。 

C 氏：弁明聴取は別日程で実施予定。弁明書によると、自分の否を認め、全額返金するとのことで
ある。 

D 氏：弁明聴取は未定。弁明書によると、自分の否は認めず、返金の意思もないとのことである。 

 

４．議題 

【報告・確認事項】 
（１）会⻑選挙の実施結果について 資料 １ 

・伊藤選挙管理委員会委員⻑から、法人設立時代表理事（会⻑）選出選挙（11/21 開催）について、計
９回開催された選挙管理員会の会議内容（選挙告示について、理由書について、代議員代理者届につ
いて、立候補者資格審査について等）の説明と、信任投票となった代議員会選挙及び承認投票となっ
た理事会選挙の結果報告があった。 

 
（２）剣道指定審査員・審判員研修会について 

・【協議事項】に協議結果を記載 
 
（３）剣道形講習会について 資料 ２ 
（４）剣道四・五段審査会について 
（５）剣道六・七段受審者講習会について 資料 ３ 
（６）第６９回神奈川県高等学校新人剣道大会 
（７）令和５年度 審査会結果について 

・（３）〜（７）について、特記事項なし 
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【協議事項】 
（１）神奈川県スポーツ協会から依頼の役員報酬に関する調査票回答について 資料 ４ 

・内容についてデータを精査し、再作成する。 
 
（２）全剣連理事の推薦について 資料 ５ 

・年齢、段位、知名度を考慮した結果、大塚 真由美 先生（平塚市）を推薦する。 
 → 承認 

 
（３）剣道指定審査員・審判員研修会について 資料 ６ 

・受付時間を３０分繰り上げ、９時からとする。 
・審査についての講話時間は４０分とする。 
・稽古の時間を４０分とする。 
・審判実技の模擬試合に大学生の試合を設定する。詳細については今後検討する。 
・審査についての講話は、吉村 哲夫 先生に依頼する。 
・審判法についての講話は、大久保 和彦 先生に依頼する。 
・審判実技時の担当は、中島 治彦 先生と辻山 和良 先生に依頼する 
 → 承認 

 
（４）神奈川県剣道祭について 資料 ７ 

・優秀選手の受賞者数は五段、六段、七段は各１２名、八段は４名（計４０名）とする。 
・神奈川県剣道連盟功労賞表彰は、賞状[額縁入り]（１個 3,000 円程度）を贈呈する。 
・高齢者出場者賞表彰は、８５歳以上に楯（１個 3,000 円程度）を贈呈する。 
・八段の部の審判は範士が行う。 
 → 承認 

 
（５）神奈川県大会の運営要領等について 資料 ８ 

・次年度への申し送り事項とする。 
 → 承認 

 
５．その他確認事項  

①公務員の他団体の役員就任について  
・公務員が神奈川県剣道連盟の役員に就任する場合は、必ず上司に相談し、公務員法に抵触しない様

にしていただきたい。 
 
②令和６年女子合同稽古会・一般合同稽古会の皆勤賞・精勤賞について 

・例年通り賞状・メダル・副賞（一人当たり 3,000 円程度）を贈呈する。 
 → 承認 

 
③事務局の年末・年始の休暇について 

・全剣連と同日程の令和６年１２月２７日（金）〜令和７年１月７日（⽕）とする 
 → 承認 
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④県立武道館の助手の推薦について 

・下記の２名を推薦する。 
⽕曜日 遠藤 奈穂美 先生 港北区 五段 
水曜日 松嶋 敏子 先生 磯子区 教士七段 

 → 承認 
 
【野見山副会⻑からの提議】 

・法人設立時の新幹部の承認を得たいので、１２月２４日（⽕）臨時理事会を開催してもらいたい。 
・新幹部は来年１月からの幹部会議に出席し、合同幹部会議という形にしてもらいたい。 
 → 承認 

 
【笠村副会⻑からの意見】 

・形不合格者の再受審時にあまり、改善が見られない、実施できない人が散見される。奨励の意味もあ
り、審査員は合格としている。審査員の心情的には理解できるが、やはり剣道形の重要性と受審者へ
の平等性を過度に害しないかという点では問題が残る。 

→ 妥当なご意見と全員一致。方策を検討することとした。 
→ 翌日会⻑とご相談の上、野見山副会⻑が起案し、各⽀部へ審査時に剣道形不合格となった受

審者への指導につきご配慮いただくよう文書でお願いすることとなった。 
 

※次回幹部会議は、１月９日（木）１３時より 於：県立武道館  
※次回理事会は、１月２１日（⽕）１８時より 於：かながわ県⺠センター 
 
※臨時理事会を、１２月２４日（⽕）１８時より 於：かながわ県⺠センターで開催する。 
 
５．閉  会 

以上 


